

CLAUSTRO DEL GRADO EN NUTRICIÓN HUMANA Y DIETÉTICA

- Blanco Castro, José Emilio
- Carabaña Garcia, Claudia
- Calderón García, Andrea
- Figueroa Alchapar, Joaquín
- Alonso Cascón, Mercedes
- González Leal, Rocío
- Azami Conesa, Iris
- Colina Coca, Clara
- Martínez Martínez, Mónica
- Morales Kucharski, Gracia
- Sanz, Maria Jesus
- Moreno Pérez, Sonia
- Parra Peralbo, Esmeralda
- Ramírez Goercke, María Isabel
- Soler Santoro Luján
- Aguilar Aguilar, Elena
- Garcia Rodriguez, María
- Knott Torcal, Carolina
- Morales Cerchiaro, Angela Patricia
- Sanz Rojo, Sara
- Solano Pérez, Luisa Andrea
- Marcos Pasero, Helena
- Manzano Mosteiro, Mónica
- Cafini Barrado, Fabio
- Frías García, Raquel

- **Blanco Castro, José Emilio**

Doctor en Biología por la Universidad Autónoma de Madrid y el Real Jardín Botánico de Madrid, especialista en Botánica.

Profesor Adjunto de la UEM (Universidad Europea de Madrid), Departamentos de Farmacia y biotecnología y Enfermería y Nutrición de la Facultad de Ciencias Biomédicas y de la Salud. Consultor ambiental e investigador etnobotánico. Con 42 años de experiencia en Botánica, la Etnobotánica, Ecología Botánica y la Conservación, Divulgación y Educación Ambiental.

Ha realizado muy diversas publicaciones en revistas indexadas y no indexadas JCR (más de 150), así como más de 12 libros como autor o coautor. Participa en diversos proyectos de investigación de grupo. Recientemente en el proyecto Nacional “Inventario usos tradicionales de las Plantas”. Ministerio de Agricultura, Medio Ambiente y Medio Marino. Dirigido por el Ministerio /INIA y UAM. Reciente publicación de fichas en las que he elaborado dos de ellas, y que van a continuar en la campaña 2019-2020.

Ha realizado múltiples conferencias y mesas redondas, exposiciones y ciclos formativos. Programa de radio nacional de naturaleza durante 13 años.

Recientemente recibió de la Diputación de Segovia la: Beca de Investigación Diputación de Segovia. Proyecto etnobotánico “La Última Generación”.

- **Carabaña Garcia, Claudia**

Profesora en la Facultad de Ciencias Biomédicas de la Universidad Europea de Madrid. Doctora en Biología celular y del desarrollo por la Universidad Paris Science and Lettres (PSL). Cursó el Máster en Biomedicina molecular por la Universidad Autónoma de Madrid y el Grado en Biotecnología por la Universidad Europea de Madrid. Su investigación predoctoral, realizada en el Instituto Curie de París, se centra en el estudio de la diferenciación de las células madre específicas de tejidos durante el desarrollo embrionario de ratón. Además, ha realizado estancias científicas en el Centro de Biología Molecular Severo Ochoa (CBM), el Centro Nacional de Biotecnología (CNB) y el Centro de Investigaciones Biológicas (CIB). Es autora de más de 5 artículos en revistas indexadas.

- **Calderón García, Andrea**

Doctora por la Universidad Autónoma de Madrid. Graduada en Nutrición Humana y Dietética. Máster en Nutrición Humana y Dietética Aplicada especialización en Nutrición Clínica. Doctoranda en Biología Evolutiva “Condicionantes genéticos y condición nutricional en obesidad en escolares españoles”. Docente en el Grado de Nutrición Humana y Dietética de la Universidad Europea de Madrid desde 2019.

Desde 2016, Dietista-Nutricionista de la SEDCA (Sociedad Española de Dietética y Ciencias de la Alimentación) y miembro de la Junta Directiva como Secretaria Científica. Secretaria de redacción de la revista Nutrición Clínica y Dietética Hospitalaria.

Colaboradora Honorífica del Departamento de Enfermería de la Universidad Complutense de Madrid, y docente en distintos másteres universitarios y cursos de formación del ámbito de la nutricional y la salud.

Miembro del grupo de Investigación EPINUT (Epidemiología Nutricional) y participante de diversos proyectos de investigación de índole nutricional del grupo. Coautora del libro de texto “Alimentación y Dietética” en castellano y “Alimentació i Dietètica” en catalán para el Grado Medio de Técnico en Cuidados Auxiliares de Enfermería (TCAE) (2019).

- **Figueroa Alchapar, Joaquín**

Médico, Doctorado en Medicina, en la Especialidad de Neurociencias (UCM). Máster Universitario en Alto Rendimiento Deportivo (UAM-COE). Experiencia docente universitaria de 20 años. Experto en Reeducación Nutricional y Optimización Hormonal Aplicadas en Medicina Preventiva y Antienviejimiento. Facultativo de Atención Primaria en el Servicio Madrileño de Salud (SERMAS), con experiencia clínica acumulada de 22 años, entre el ejercicio público y privado de la medicina.

Investigador Principal de la Red GenObIA-CAM para el Estudio Genético de la Obesidad mediante Inteligencia Artificial. Director del Programa de Receta Deportiva del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada (Madrid). Presidente y Fundador de la Sociedad Española de Nutrición Deportiva y Entrenamiento (SENUDE). Conferenciante invitado en diversos ámbitos institucionales y empresariales, tanto del sector público como privado. Autor de varios capítulos de libro y artículos en revistas. Colaborador habitual en programas de radio y televisión.

- **Alonso Cascón, Mercedes**

Profesora en la Facultad de Ciencias Biomédicas de la Universidad Europea de Madrid. Licenciada en Ciencias Químicas especialidad Bioquímica y Biología Molecular (UAM) Doctora en Química Orgánica por la UAM realizada en el instituto de Química médica (CSIC), Master en evaluación sanitaria y acceso al mercado (Fármaco-economía) Universidad Carlos III. Ha realizado estancias internaciones en Instituto Kekulé de Química orgánica y Bioquímica, Bonn, Alemania. Ha sido Investigadora científica del departamento Química – Medica en Noscira S.A. Cuenta con más de 7 artículos científicos publicados y más de 12 patentes. Acreditación ANECA como Profesor Contratado Doctor, Profesor Ayudante y Profesor de Universidad Privada. Actualmente participa en proyectos de innovación docente de la UEM.

- **González Leal, Rocío**

Doctora en Nutrición. Máster Universitario en Condicionantes Genéticos, Nutricionales y Ambientales del Crecimiento y Desarrollo. Máster Oficial de Nutrición Clínica. Diplomada en Nutrición Humana y Dietética.

10 años de experiencia como Dietista-Nutricionista clínica. Docente universitaria en el Grado en Enfermería y en el Grado en Nutrición Humana y Dietética. Dirección del Máster Universitario en Nutrición Clínica.

6 años de experiencia en investigación clínica. Publicaciones en revistas indexadas, capítulo de libro, investigadora colaboradora en proyectos de investigación y ensayos clínicos, comunicaciones en congresos internacionales y nacionales.

- **Azami Conesa, Iris**

Profesora en la Facultad de Ciencias Biomédicas de la Universidad Europea de Madrid. Licenciada en Biología con especialización en Zoología por la Universidad Complutense de Madrid. Máster en Parasitología y Enfermedades tropicales por la Universidad de Valencia y estudiante de 4º año de Doctorado en Parasitología en la Universidad Complutense de Madrid. Ha realizado diversas estancias tanto nacionales como internacionales, en la Universidad de la Patagonia Austral (Argentina), en la Universidad La Sapienza de Roma (Italia) y en la Universidad Católica de Valencia (España). Participante del Proyecto de Investigación I+D+I “Drug resistance in mucosal flagellated parasites and search for therapeutic alternatives of natural origin (nature repairs)” con financiación del Ministerio de Ciencia e Innovación. Participante en el Proyecto Innova Docencia 2021- 2022 “¿Qué parásito soy?” y en el Proyecto Innova Docencia 2022-2023

“Parásitos en movimiento: Videoteca docente”. Participante en diversos proyectos de conservación de fauna en España, Argentina y Costa Rica. Autora de 9 publicaciones científicas en revistas indexadas y presentación de comunicaciones orales y tipo póster en diversos congresos nacionales e internacionales.

- **Colina Coca, Clara**

Profesora del departamento de Ciencias de la Salud de la Facultad de Ciencias Biomédicas de la Universidad Europea de Madrid. Doctora en Nutrición y Ciencia y Tecnología de los Alimentos con la calificación “Cum Laude” por la Universidad Complutense de Madrid, desarrollando su tesis doctoral en el Instituto de Ciencia y Tecnología de los Alimentos y Nutrición (ICTAN-CSIC). Máster Oficial en Calidad y Seguridad Alimentaria en la Universidad del País Vasco. Máster Universitario en Calidad y Seguridad Alimentaria: Sistema APPCC en la Universidad de Vic. Posgrado en Nutrición Deportiva por el Comité Olímpico Internacional. Licenciada en Ciencia y Tecnología de los Alimentos y, diplomada en Nutrición Humana y Dietética por la Universidad de Vic. Cuenta con más de 15 años de experiencia como Dietista-Nutricionista y, como auditora en restauración colectiva. Directora Académica y Docente en la Academia Española de Nutrición y Dietética. Redacción de contenidos docentes universitarios para diferentes universidades como Universidad Europea del Atlántico, Tech Universidad Tecnológica y Funiber. Su experiencia investigadora se centra en la mejora de la funcionalidad de los compuestos bioactivos mediante aplicación de altas presiones, y las propiedades de alimentos vegetales como ingredientes funcionales. Cuenta con un total de 9 publicaciones SCI, 5 publicaciones No-SCI y 6 presentaciones a congresos internacionales, así como la publicación de un capítulo de libro.

- **Martínez Martínez, Mónica**

Doctora en Biología. Máster (DEA) en Microbiología y Parasitología por la Universidad Complutense de Madrid y Máster en Estudios Bioinformáticos Avanzados por la Universidad Pablo Olavide. Acreditada como profesor ayudante doctor (ACAP). Licenciada en Biología (UCM).

Experiencia en Investigación en Microbiología Molecular y Biotecnología 15 años. Experiencia docente universitaria de 2 años. 24 publicaciones JCR y 6 capítulos de libro. H index 12. Miembro del grupo de investigación de “Learning by Doing Science” de la Universidad Europea.

- **Morales Kucharski, Gracia**

Doctora en Ciencias Biológicas. Acreditada como profesor contratado doctor y profesor de universidad privada. Licenciada en Ciencias Biológicas.

Experiencia docente universitaria de más de 15 años (Universidad Autónoma de Madrid, Universidad Complutense de Madrid, Universidad Europea de Madrid los últimos 10 años). Experiencia en investigación científica, en el área de la biomedicina, de más de 25 años. Participación en 13 proyectos de investigación de financiación pública, uno de ellos como IP. Dirección de dos tesis doctorales.

Investigación en innovación docente en la Universidad Europea y 25 publicaciones en revistas indexadas JCR de alto impacto.

- **Sanz, Maria Jesus**

Profesora del departamento de Ciencias de la Salud de la Facultad de Ciencias Biomédicas. Es Doctora en Biología Molecular y Genética con una calificación de "Sobresaliente Cum Laude" por la Universidad de Alcalá. Licenciada en Biología por la UAH. Realizó una estancia internacional en el Wageningen Plant Research, en Wageningen (Países Bajos). Sus líneas de investigación están relacionadas con la biología molecular y la mejora genética vegetal. Posteriormente dio el salto a la industria biotecnológica donde cuenta con una amplia experiencia como investigadora Senior en investigación y desarrollo de productos de diagnóstico in vitro de enfermedades microbiológicas y marcadores oncológicos. Autora de 7 publicaciones en forma de artículos en revistas internacionales indexadas. Ha participado como autora de 7 publicaciones en congresos nacionales e internacionales, y como ponente invitada en el II Simposio de Biopsia Líquida en 2017. Además, está acreditada por la ANECA en la figura de Profesor Ayudante Doctor desde 2021.

- **Moreno Pérez, Sonia**

Doctora en Ciencias Biomédicas. Máster Oficial en Biotecnología, Especialidad Biotecnología Industrial y Nanobiotecnología. Acreditada como profesor contratado doctor, profesor ayudante doctor y profesor de universidad privada. Licenciada en Biología.

Profesora Titular en Enzimología. Experiencia docente universitaria de 8 años. Desde el 2019, directora y coordinadora de autoría del Máster Online en Microbiota, Probióticos y Prebióticos.

Experiencia investigadora en áreas de Ingeniería Enzimática de 10 años. Más de 20 publicaciones en revistas indexadas JCR, dirección de una Tesis Doctoral y varios trabajos

finales de Máster y Grado. Una patente publicada.

- **Parra Peralbo, Esmeralda**

Doctora en Biología Molecular, Máster en Biología del desarrollo. Posgrado en Epidemiología Clínica y Salud pública. Profesora titular

Más de 8 años de experiencia docente e investigadora.

Estancia de investigación predoctoral internacional en King's College London becada por la European Molecular Biology Organization. Estancia de investigación postdoctoral internacional en Medical Research Council (Inglaterra). Investigador Principal Asociado en Lonza Biologics (Inglaterra).

Profesora adjunta en Universidad Europea de Madrid desde 2019, coordinadora del curso de Biología Molecular del grado de Nutrición Humana y Dietética de la Facultad de Ciencias Biomédicas y de la Salud.

Miembro del grupo de investigación "Circuitos Neuronales e Integración" de la Universidad Europea. Investigadora postdoctoral en proyectos científicos nacionales e internacionales. Autora de diversas publicaciones científicas indexadas en JCR.

- **Ramírez Goercke, María Isabel**

Licenciada en Nutrición y Dietética. Máster Universitario en Trastornos del Comportamiento Alimentario y la Obesidad. Máster Universitario en Entrenamiento y Nutrición Deportiva. Antropometrista ISAK 1. Nutricionista Fútbol Base Alcorcón.

Coordinadora de los talleres psico nutricionales del Proyecto HaSEn para los trabajadores de la universidad europea de Madrid, los datos recogidos de este proyecto formaran parte de mi tesis doctoral en proceso de solicitud.

Docente del Grado de Nutrición Humana y dietética de la Universidad Europea de Madrid. Coordinadora del máster presencial y online de Trastornos de la Conducta Alimentaria y Obesidad.

- **Soler Santoro Luján**

Licenciada en Nutrición por la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires Argentina (presento la homologación del Ministerio de Educación de España a Diplomada en Nutrición Humana y Dietética y a Licenciada en Ciencias de la salud). He realizado diversos cursos vinculados a la nutrición humana y dietética como dietoterapia en la

enfermedad renal, paciente quemado, oncológico, entre otros. Máster en Tecnología, Control y Seguridad de los Alimentos (CESIF), Máster en Dirección de Marketing y Dirección Comercial (ESIC), MBA (ThePowerMBA).

He realizado la residencia en el Hospital Durand en Buenos Aires Argentina (son 3 años) y estudiado curso nutrición Enteral y Parenteral en Clínica Mayo (USA).

Tengo más de 16 años de experiencia en la clínica nutricional trabajando con niños, adultos y ancianos en el tratamiento de diversas patologías como renal, oncológico, patologías digestivas, traumatológicas, etc. Como así en la prevención participando proyectos de Salud Pública en el Ministerio de Sanidad. Desde hace más de 15 años me especializo en celíaca (he trabajado 8 años en la Federación de Asociaciones de Celíacos de España), intolerancias y alergias alimentarias. He participado y participo en diversos grupos de trabajo vinculados a esas áreas tanto en España como en Europa. FACE, SEICAP, SEAIC, AEPNAA, AEDESEO, AOECS, EAACI, SEEC.

He sido docente de la Licenciatura en Nutrición en la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires desde el 2003. Aquí en España y Europa sigo con la docencia en el Grado de Nutrición Humana y Dietética y de diversos Másters. Ponente en Congresos, Jornadas, Talleres.

Como consultora asesoro a la industria alimentaria y canal HORECA en temas de Marketing Alimentario, Calidad y Seguridad alimentaria, nutrición, desarrollo de productos/reformulación de los mismos.

Como Decana del Codinma y miembro de la Comisión Ejecutiva del Consejo General de Colegios Oficiales de Dietistas-Nutricionistas (CGCODN), realizo relaciones institucionales con la administración pública, partidos políticos, empresas privadas, sociedades científicas, colegios profesionales de diversas profesiones. Marco estrategias para la visibilidad y conocimiento de la figura del d-n en las entidades privadas y públicas como en la población.

- **Aguilar Aguilar, Elena**

Licenciada en Nutrición humana y dietética y Licenciada en ciencia y tecnología de los alimentos, Doctora en Nutrición. Su trayectoria laboral se ha desarrollado tanto en docencia como en investigación y clínica.

Ha redactado contenidos y trabajado como docente y colaborador en grados y posgrados de diversas universidades españolas. En el ámbito de la investigación cuenta con nueve años de experiencia en el diseño e implementación de ensayos clínicos de intervención nutricional en centros de referencia de la Comunidad de Madrid (IdiPAZ e IMDEA Alimentación). Posee 15 publicaciones en revistas indexadas en JCR, 3 libros

monográficos y 3 capítulos de libro. Asimismo, ha participado como investigador en 7 proyectos de investigación competitivos y no competitivos, 13 ensayos clínicos en el rol de investigador y 1 en el de investigador principal. Ha sido ponente invitado en 8 congresos y jornadas, y en múltiples cursos dirigidos a la población y a profesionales, y ha presentado más de 30 comunicaciones orales y tipo póster. Ha dirigido 8 trabajos fin de grado y 10 trabajos fin de master y tiene en marcha otra decena de ellos.

Actualmente es miembro del grupo de investigación Nutrición y Dietética de la Facultad de Ciencias Biomédicas y de la Salud.

Durante más de cuatro años formó parte de la unidad de nutrición de varias residencias y hospitales públicos de la Comunidad de Madrid. Además, ha trabajado como dietista-nutricionista clínica-asistencial en centros privados desde que finalizara sus estudios universitarios en nutrición. En la actualidad es perito oficial del Colegio Profesional de Dietistas-Nutricionistas de Madrid (CODINMA) y desde 2019 es secretaria del Comité de Ética de la Fundación IMDEA Alimentación. Cuenta con la evaluación positiva de la actividad docente e investigadora para la contratación de profesorado universitario de la ANECA en la figura de profesor ayudante doctor, contratado doctor y de universidad privada.

- **García Rodríguez, María**

Graduada en Nutrición humana y dietética, Master en Nutrición y Metabolismo, master en metodología de investigación en ciencias de la Salud y Doctora en Biociencias y Ciencias Agroalimentarias. Profesora de Nutrición comunitaria, nutrición básica II y Dietoterapia. Coordinadora de TFM y Prácticum del máster Universitario en nutrición clínica. Cuenta con más de 7 artículos publicados en revistas indexadas. Cuenta con la evaluación positiva de la actividad docente e investigadora para la contratación de profesorado universitario de la ANECA en la figura de profesor ayudante doctor

- **Knott Torcal, Carolina**

Graduada en Nutrición humana y dietética, Master en trastornos de Conducta Alimentaria y Nutrición clínica, curso de experto universitario en nutrición clínica en oncología, Curso de soporte nutricional en el paciente con cancer. Ha estado de estancia internacional King's college London. Facultad de Ciencias Biológicas y Medicina. Grupo de Investigación sobre Dieta y Salud Cardiometabólica. Trabaja en el hospital Universitario de la Princesa en el servicio de endocrinología y nutrición. Cuenta con mas de 7 publicaciones científicas y asistencia y publicaciones en a diversos congresos nacionales e internacionales.

- **Morales Cerchiaro, Angela Patricia**

Graduada en Nutrición Humana y Dietética. Máster en Nutrición Humana y Dietética Aplicada especialización en Nutrición Clínica. Doctora en ciencias médico-quirúrgicas en la línea de investigación de Investigación básica y clínica en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid. Ha estado investigando sobre desnutrición relacionada con la enfermedad y sus repercusiones clínicas y económicas, así como en enfermedades endocrino metabólica y COVID.

Docente universitaria en el Grado en Nutrición Humana y Dietética en la Universidad Europea de Madrid, Máster de Nutrición Clínica y Máster en Trastornos de la Conducta Alimentaria y Obesidad de la UEM. Desde 2016, ha trabajado como dietista-nutricionista e investigadora en formación en la Unidad de Nutrición Clínica y Dietética del Hospital General Universitario Gregorio Marañón. Miembro del grupo de Investigación en Nutrición Clínica del Instituto de Investigación Gregorio Marañón (IISGM) y ha participado en diversos proyectos de investigación en nutrición clínica del grupo (nutrición parenteral y enteral, patologías específicas, oncología y obesidad).

Colaboradora Honorífica del Departamento de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid, y colaboradora en docencia práctica en el Grado de Nutrición Humana y Dietética de la Universidad Complutense de Madrid desde 2016 hasta el 2021 en la Unidad de Nutrición del HGU Gregorio Marañón y en el HM Montepíncipe desde el año 2021.

Asistente a congresos nacionales e internacionales de sociedades de nutrición clínica y metabolismo, autora y coautora de más de 40 comunicaciones a congresos y varias publicaciones en revistas de alto impacto. Miembro del grupo de trabajo de Oncología de la sociedad española de nutrición clínica y metabolismo (SENPE). Coautora del libro de texto "Epidemiología básica. Material docente para prácticas en Ciencias de la Salud" y el capítulo de libro Patología gastrointestinal en ancianos en "El libro Blanco de la Nutrición de las personas mayores en España".

Cuenta con 7 años de experiencia en nutrición clínica y desarrollo mi actividad clínica en la Unidad de Obesidad del HM Montepíncipe con pacientes con Obesidad Mórbida y problemas metabólicos complejos y Cirugía Bariátrica y he trabajado en el centro ONCARE de cuidados y atención a pacientes oncológicos.

- **Sanz Rojo, Sara**

Graduada en Nutrición Humana y Dietética. Máster en Condicionantes genéticos, nutricionales y ambientales del crecimiento y desarrollo, Doctora en investigación en

ciencias médico-quirúrgicas. Tutora de trabajos fin de master en el Máster en Nutrición Clínica-Universidad Europea, profesora en el máster de Salud Pública, en el grado de nutrición humana y dietista. Tiene más de 8 publicaciones científicas en revistas indexadas.

- **Solano Pérez, Luisa Andrea**

Licenciada en Ciencia y Tecnología de los alimentos, Licenciada en Nutrición y dietética, Master en Ciencias de la nutrición con mención en nutrición clínica adulto, master en gestión e innovación gastronómica y ciencias de la alimentación y doctora en farmacia. Amplia experiencia como profesora universitaria., Autora de libros y guías referentes a Dietética Culinaria aplicada a los trastornos en la deglución.

Más de 15 años de experiencia en nutrición clínica en Chile trabajando en servicios clínicos de medicina, pediatría y Unidades de Cuidado Intensivo, como así también, ejerciendo la profesión en consulta privada y consultorías en restauración colectiva. Además, de dirigir el departamento de Nutrición en Clínica de rehabilitación neurológica en Santiago de Chile. Integrante del grupo de investigación en el grado NEutrición Humana y Dietética. Miembro de la Academia Española de Nutrición y Dietética

- **Marcos Pasero, Helena**

Graduada en Nutrición humana y dietética, Master conjunto interuniversitario “NUTRENVIGEN-G+D FACTORS” en Condicionantes genéticos, nutricionales y ambientales del crecimiento y desarrollo, Curso de formación: Genómica nutricional y nutrición personalizada y Doctora en ciencias de la Alimentación. Entre su experiencia investigadora está su participación como Investigadora senior del grupo de investigación de Bioactividad e Inmunología Nutricional (BIOINUT) e Investigadora predoctoral en la Unidad de Nutrición y Ensayos Clínicos (Plataforma de Genómica Nutricional y Alimentación GENYAL) de la Fundación IMDEA Alimentación. Cuenta con más de 7 años de experiencia en docencia universitaria tanto en grado como en postgrado. Cuenta con más de 5 publicaciones científicas de primera autora

- **Manzano Mosteiro, Mónica**

Licenciada en Farmacia, Licenciada en Ciencia y Tecnología de los Alimentos y graduada en nutrición humana y dietética, master en nutrición y doctora en nutrición clínica. Tiene experiencia de más de 18 años trabajando en consulta de nutrición. Cuenta con la evaluación positiva de la actividad docente e investigadora para la contratación de profesorado universitario de la ANECA en la figura de profesor universidad privada.

- **Cafini Barrado, Fabio**

Licenciado en Ciencias Biológicas y doctor en microbiología médica. Estancia internacional Facultad de medicina, Tsukuba University, Japan. Cuenta con la evaluación positiva de la actividad docente e investigadora para la contratación de profesorado universitario de la ANECA en la figura de profesor universidad privada, ayudante doctor y contratado doctor

- **Frías García, Raquel**

Graduada en Medicina, Miembro del Colegio Oficial de Médicos de Madrid, la Sociedad Española, Europea y Americana de Cardiología y miembro de la Sociedad Española de Imagen Cardíaca. Cuenta con más de 8 publicaciones en revistas indexadas y diversos congresos nacionales e internacionales.